



Prof. Voronoff
bei einer Affenoperation im Château Grimaldi

DER ZAUBERER UND DIE AFFEN

*Ein Besuch
in Professor Voronoffs Affenfarm
geschildert von
L. Aigner und L. Aczel*

Eine neue, ungeheuer verlockende Utopie, die vielleicht eines Tages zur Wahrheit werden wird, wie schon so manche Utopie: Affenfarmen als Niederlagen für menschliche Ersatzorgane. Die verbrauchten Organe werden ganz einfach wie abgenützte Autoreifen durch neue ersetzt. Wir hätten den Apfel der Hesperiden wiedergefunden, der ewige Jugend verleiht



Sheriff, der Herr des Käfigs, versteht keinen Spaß in der Liebe. Eine Woche lang war er wegen einer Operation, die Prof. Voronoff an ihm vornahm, dem Käfig fern geblieben; in dieser Zeit machten seine jüngeren Käfiggenossen den Affendamen mit Erfolg den Hof. Als Sheriff wieder zurückkam, setzte es zwischen ihm und ihnen einen Kampf auf Leben und Tod. Sheriff brach sich dabei zwar einen Arm, aber der Sieg über seine Nebenbuhler war ihm dies Opfer wert.